

Sesion del 23 de Agosto de 1866.

Con asistencia del Sr. D^{no} y Sr^{ta} se leyó y aprobó el acta de la anterior.
Continuando en la averiguacion de los puertos en que existiera el folera se consiguen que segun las pericias politicas y cientificas estaba en casi todos los puertos del Mediterraneo y frances, en algunos de Italia y particularmente en Genova y aun se dice que en Gibraltar, por causa de ella la necesidad con que procede en nuestro puerto la Puerta de Sanidad para que se sujetan a cuarentena las embarcaciones extranjeras. Si se debiera proceder con las precauciones por los feros casales.

Las enfermedades del mes son las mismas que en el anterior, notandose ademas un mayor numero de calenturas gastricas recurrentes que en el pasado Julio y algunas intermitentes, asi como reumatismos musculares y articulares de caracter inflamatorio dependientes sin duda de la bruma inauguracion del mes actual por lluvias atenuales, las que han producido humedad y frescura en los espumales, mbarosom, veleno y agua, asi como tambien un mayor numero de calenturas gastricas recurrentes al aburo que de ciertas partes de los habitantes de esta Capital. Tambien debemos consignar que ademas de las enfermedades de la piel que en el mes anterior se presentaron se han visto algunos forunculos y papulas.

Las dolencias de la visera benignas como en los adultos observandose algun caso de coqueluche.

Se nombra al Sr. Dupuy para la redaccion del articulo de enfermedades correspondiente al trimestre comprendido entre 1^o de Setiembre y 30 de Noviembre, con lo que se dio fin a la sesion.

El Sr.

Salvador Dominguez

El Sr. Carretero

Joa^q (Carretero)

Sesion del 20 de Setiembre de 1866.

Con asistencia del Sr. D^{no} y Sr^{ta} fue leído y aprobado el acta de la anterior.
Continuando la Comision sus investigaciones sobre el folera nota que puede conseguirse satisfaccion que segun los partes oficiales no ha sido cierta la existencia de esta enfermedad en Portugal en donde se dice habia aparecido empezando por el pueblo de Lago, asi como tambien el haber sembrado folera su propagacion a la provincia de Huelva en nuestra península.

Deso tanto podemos asegurar de la plaza de Gibraltar. Por lo espuesto el Gobierno de S. M. ha ordenado limpiar las providencias de Portugal.

En el mes actual sin acabarse las calenturas gastricas recurrentes e intermitentes

hemos visto algunos afectos reumáticos y catarrales, bronquitis con congestión en pulmones, pero han disminuido las erupciones de los meses anteriores.

En los niños la coqueluche es aumentada, anginas de carácter exudativo, todo debido a la presencia de las emanaciones que no han guardado relación con el calor del día.

La mayoría de las enfermedades han sido tan benignas como en el pasado mes. No habiendo otro suceso que traer termino a sesión.

El Sr.

Salvador Dominguez

El Director

José Bonday

Sesión del 18 de Octubre del año 1866.

Con asistencia del Sr. Director y Sr. se leyó y aprobó el acta anterior.

Respecto a la formación del cólera ha podido conseguirse con satisfacción que no tiene noticia de la existencia de otro foco en ningún punto, si bien continúan las mismas precauciones respecto a las procedencias de Francia y Gibraltar.

Los afectos predominantes hasta el 8 de este mes en que por espacio de cinco días he mos tenido tan fuertes aguaceros, han sido los mismos que en el mes anterior, pero efecto de las alteraciones atmosféricas las afeciones reumáticas y catarrales han tomado mayor extensión y las intermitentes aunque en menor número han presentado alguna gravedad afiriendo el carácter estivo.

En los niños no han aumentado los afectos otros en el pasado mes, presentándose en cambio catarras inflamatorios de carácter franco.

Por fin se consiguió la benignidad de los afectos otros y se levantó la sesión.

El Sr.

Salvador Dominguez

El Director

José Bonday

Sesión del 22 de Noviembre de 1866.

Con asistencia del Sr. Director y Sr. fue leída y aprobada el acta de la anterior.

Continuando la formación sus indagaciones sobre el cólera en todo el mundo, ha podido con satisfacción conseguirse en un acta de esta sesión, que según documentos oficiales que han visto la luz pública en los periódicos españoles, tanto de París como del puerto de Marsella ha desaparecido por completo dicha enfermedad, existiendo ya de otro punto patente limpia desde principios de este mes; no constando por otra parte su existencia en otro punto.

Las enfermedades reumáticas estivas pueden reducirse a los catarras y reu-